

L'ACTUALITÉ en bref et en images**Le Centre scientifique au Japon**

Le professeur Denis Allemand, directeur du Centre scientifique de Monaco (CSM), a participé du 17 au 19 janvier dernier, à un atelier « sur les impacts de l'acidification des Océans sur la biologie et les écosystèmes marins », organisé par le Groupe intergouvernemental d'experts sur l'évolution du climat (GIEC) à Okinawa (Japon). Cette participation s'est faite en collaboration avec le département des Relations extérieures.

Quatre-vingts scientifiques et experts internationaux ont ainsi débattu des effets biologiques et économiques de l'acidification des océans, do-



Le professeur Denis Allemand représentait Monaco à Okinawa. (Photo archives E.D.)

main dans lequel les chercheurs monégasques ont développé une certaine expertise.

La participation du CSM à cet atelier entre dans la continuité des actions de recherches de la Principauté dans le domaine de l'acidification des océans. En effet, en novembre 2010 le Centre scientifique de Monaco, en collaboration avec l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA), avait organisé un workshop intitulé « Economics of Ocean Acidification ».

Cet atelier avait bénéficié de financements de la Fondation Prince Albert II, du ministère français de l'Écologie et du gouvernement princier.